

## **Beschluss des Landrats vom 17.10.2019**

Nr. 170

### **9. Einführung der neuen Uniform bei der Polizei Basel-Landschaft – Ausgabenbewilligung**

2019/508; Protokoll: pw

Kommissionspräsidentin **Jacqueline Wunderer** (SVP) erklärt, das Geschäft sei in der Kommission völlig unbestritten gewesen. Zahlreiche Kantone beteiligten sich im Rahmen der Arbeitsgemeinschaft «Korpsübergreifende Erneuerung Polizeiuniform» daran, dass bei der Beschaffung der neuen Polizeiuniformen Kosten gespart werden können. Die Justiz- und Sicherheitskommission empfiehlt einstimmig, dem Landratsbeschluss zuzustimmen.

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Detailberatung Landratsbeschluss*

Keine Wortmeldungen.

– *Rückkommen*

Es wird kein Rückkommen verlangt.

– *Schlussabstimmung*

://: Mit 84:0 Stimmen wird dem Landratsbeschluss zugestimmt.

#### **Landratsbeschluss**

#### **betreffend Einführung der neuen Uniform bei der Polizei Basel-Landschaft – Ausgabenbewilligung**

vom 17. Oktober 2019

Der Landrat des Kantons Basel-Landschaft beschliesst:

1. Für die Einführung der neuen Uniform der Polizei Basel-Landschaft wird eine neue einmalige Ausgabe von 2'158'000 Franken bewilligt.
  2. Ziffer 1 dieses Beschlusses untersteht gemäss § 31 Absatz 1 Buchstabe b der Kantonsverfassung der fakultativen Volksabstimmung.
-